



小学校再編だよい

3年生わくわく交流会、栄南小で開催！



1月14日(水)再編4小学校の3年生は、栄南小学校体育館に集い、わくわく交流会を楽しみました。3年生は、2年生の時も交流会を実施し、1年ぶりの再会となった子どもたちの笑顔から、前回よりもより絆が結ばれていることを感じることができ、再編に向けての交流を積み重ねる意義を確信する交流会となりました。『ひたすらじょんけん』『集合ゲーム』『新聞にらめっこ』のゲームを通してエネルギーにチームワークよく楽しめる交流会での子どもたちの姿は、よつば小学校開校時の6年生として頼もしい成長が今後大いに期待できるものでした。次に会える日も楽しみです。

『ひたすらじょんけん』

他校のたくさんの友達と、リズムよくいっぱいじょんけんで交流しました！



『新聞にらめっこ』

1枚の新聞紙から、「や・と・み・し・り・つ・よ・つ・ば・小・学・校」の文字をみんなで肩を寄せ合い、協力しながら見つけました！



『集合ゲーム』

「同じ誕生日の人で集合！」の合図で、4小学校みんなで声を掛け合ったり、指で示したりして積極的に交流しました！その結果…ミッション大成功！



3年生の感想

みんなと楽しくゲームで遊んで
楽しかったです。友達が何人か
できそうでうれしいです。
交流会がいつも楽しいので
また回もくわくします。

みんながよくしてくれをうだつたしもと
あそびたいなと思えたので、友だちに
なれたと思いました。はやく6年生
になりたいなと思いました。理由は、
よつば小学校に行ってみたいと思つ
たからです。4年生の交流会もたの
しみだなと思います。

ぼくは、交流会で一番楽しかった遊
びは、集合ゲームです。なんですがどうとなく
たくさんの人と集まれたからです。
ぼくは、いい交流会になったと思いま
す。

私の学校は、必ずがりないので、交流会をして
よつば小学校は、たうこんなに人がたくさん
だて思いました。さくは、とてもおもしろく
てよく、じょんけんで、自こしょうかい
るのが名前をおぼえれたのでとても
うのしかたです。

